
DE POLÌTICA EN GENERAL 005 

 

Reclamos justos pero con peticiones muy generales para saber cómo 
cumplirlas. 

 

Y pasa lo de siempre, muchas manifestaciones (violentas o pacificas da igual), 
muchas marchas con consignas válidas pero sin objetivos directos o metas 
específicas. Todas las peticiones tienen fundamento real pero sin las formas 
concretas de cómo resolver las peticiones nunca habrá respuestas claras ni 
certeras.   

Por favor permítanme decirles que participé  en las marchas de 1989 de los 
maestros. En ese entonces nuestro objetivo, logrado muy a medias, era 
mejorar nuestro ingreso y las condiciones de trabajo. Se consiguió muy 
apenas y de ahí ha seguido con lo suficiente para que no haya quejas. Las 
marchas y manifestaciones de los maestros han derivado en reticencias al 
cambio y movilizaciones menores sin mayor trascendencia.  

¿Por qué si hay pruebas de miserable actuar de integrantes de ministerios 
públicos, no se hacen marchas hacia su lugar de trabajo y se adoptan para 
seguirlos todos los días y vigilarlos? ¿Por qué si se sabe de jueces que hacen 
mal su trabajo no se hace pública su felonía y se obliga a su destitución? 

Si las marchas tuvieran objetivos claros y no tan generales. Si dejaran atrás 
el presidencialismo y dirigieran sus voces y reclamos al Poder Legislativo, 
que es el que hace las leyes, si obligaran al Poder Judicial a transparentar el 
actuar de sus jueces y magistrados, analizando y publicando sus resoluciones 
para que la sociedad los juzgue, seguramente otro cantar habría. Así que 
después tendrían toda la fuerza moral de obligar al Poder Ejecutivo a actuar. 
Pero si lo hacen al revés solo recibirán, como siempre, largas y más largas, 
comisiones y más comisiones, palabras más palabras menos. Como hasta 
ahora ha sucedido. 

Es por eso que se hace necesaria la creación de una FISCALIA CIUDADANA, 
UNA FISCALÌA QUE SIN INTERÈS PARTIDISTA O POLÌTICO, RECIBA TODAS 
LAS QUEJAS DE ESTA SOCIEDAD (TAN MALTRATADA, TANTO POR LA 
AUTORIDAD COMO POR LOS DELINCUENTES) Y LAS SEPA DIRIGIR Y 
DARLES EL SEGUIMIENTO NECESARIO. PORQUE AÙN CON DENUNCIAR NO 
HA BASTADO, SE SIENTE LA IMPOTENCIA ANTE LA VIOLENCIA QUE SE DÀ 
EN LAS CALLES, Y NO SOLO A MUJERES Y NIÑAS, TAMBIEN LOS NIÑOS, 
JOVENES Y HOMBRES QUE SON HUMILLADOS Y ASESINADOS. UNA 
FISCALÌA QUE ACTUE HACIENDO PÙBLICA LA INERCIA DE LOS 
CORRUPTOS Y NEGLIGENTES QUE EN TODOS LOS GOBIERNOS, 



ANTERIORES Y ACTUAL, SIGUEN ENGAÑANDO CON DISCURSOS Y 
PROMESAS. NO HAY MEJOR TRANSPARENCIA QUE HACER PÙBLICO LO 
QUE HA ESTADO MAL Y COMO SE ESTÀ CORRIGIENDO.  

 

Porque en esa misma línea de acción vemos al INE y su inutilidad. Carece de 
valor moral para proponer reglas que de aplicarse, evitarían que seres 
indeseables, como los que ahora se quieren erigir como salvadores de 
México, se vuelvan mantenidos del erario nacional, se vuelvan unos perfectos 
inútiles bien pagados, unos holgazanes con salarios y prestaciones. Porque 
por más que se le busca en cada historia personal, no se encuentra a nadie 
que haya sido obrero, campesino u oficinista de tiempo completo, al menos 
por 10 años. Todos son “empresarios” o han sido “políticos” venidos a 
menos. Y aunque ahora se sienten dueños de la verdad (PORQUE VEN LOS 
“ERRORES” DEL NUEVO GOBIERNO) y creen que se merecen otra 
oportunidad.  

Yo propongo que sea el INE el que pague las facturas que estos “nuevos 
partidos” (llenos de viejos políticos) le presenten. Y que cada uno de sus 
proveedores sea calificado por el INE y la UIF, que cada empresa  que ellos 
propongan como su proveedor esté en una lista que el INE haya aprobado, así 
los recursos gastados no tendrían que auditarse a cada partido, solo se audita 
al INE y listo ¿no creen que sería mejor?  

Pero el INE no quiere esa responsabilidad, de hecho no quiere ninguna 
responsabilidad administrativa, no hace pública su nómina, sus 
bonificaciones, sus gastos extras y todo lo que, DICE, que tiene que gastar  
para mantener la democracia en el país. Pero se niega a recibir menos de lo 
que cree merecer y cabildea en medios lo que racionalmente es incapaz de 
defender. Y no porque piense que sus salarios no puedan ser mayores a los 
108 mil pesos mensuales, claro que pueden y deben ser mayores pero deben 
demostrar que lo merecen y hasta ahora no lo han hecho.  

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
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